

À Lallier-Bicêtre

Plein d'entrain, les habitants de Lallier-Bicêtre ont fêté Noël au gymnase, le 20 décembre, sous l'égide du Conseil de quartier présidé par Élodie Lemaître, avec la participation des associations Espoir, JR, Mosaïk, les Dalhias et la Fabrik.

Spectacle de magie pour petits et grands, pêche à la ligne, maquillage, tatouage au henné et défilé des enfants en costumes conçus avec du papier, ont enchanté le public.



À la Vallée-aux-Renards

Le Conseil de quartier, présidé par Karen Chaffin, a offert aux habitants des pâtisseries, savourées avec un jus de fruits et/ou un chocolat chaud, le 20 décembre.

Puis, le Père Noël a fait son apparition au réfectoire de l'école élémentaire pour distribuer des friandises aux enfants très sages et prendre la pose pour une photo souvenir de cette fête de fin d'année.

Les seniors dansent pour Noël

Le service 3^e âge a choyé les adhérents du Club Loisirs-retraités, en organisant un goûter de Noël suivi d'un bal, mardi 9 décembre, au Moulin de la Bièvre.

